

Italienische Verhältnisse

Sonntag, 4. August 2013

Der Straftäter, der Verurteilte, der Betrüger, Lügner, Hurenkonsument und Allmächtige, der Italiener Silvio Berlusconi, schimpft und hetzt gegen die italienische Justiz, die trotz aller Hintergrundtätigkeiten seiner Büttel, seiner Getreuen, seiner Anwälte, seiner Zu- und Abträger, ihn nun doch, erstmalig, rechtskräftig verurteilte. Das Höchstgericht hat nach einer peinlich langen Beraterei Recht gesprochen. Italienisches Recht, das woanders leicht als Unrecht gesehen werden kann.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 4. 8. 2013